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EMENTA: Informações referentes ao grande 
aumento de veículos furtados no município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que recebemos relatos de munícipes preocupados, os quais 

observaram um aumento significativo no número de veículos furtados no município 

nos últimos meses, solicitamos à municipalidade que tome medidas imediatas para 

abordar essa questão preocupante e implemente ações eficazes para combater 

esse problema de segurança pública.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Senhora 

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1) Qual é a extensão do aumento no número de veículos furtados nos últimos 

meses em comparação com períodos anteriores?

2) Quais áreas do município têm sido mais afetadas por esse aumento nos 

furtos de veículos?

3) Quais medidas específicas estão sendo tomadas pela municipalidade para 

investigar e combater esse aumento nos furtos de veículos?

4) A municipalidade identificou alguma tendência ou padrão nos furtos de 

veículos que possa ajudar na implementação de medidas preventivas mais eficazes?
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5) Existe algum plano de colaboração com as forças policiais locais para 

aumentar a segurança e prevenir futuros furtos de veículos?

6) A municipalidade está considerando a implementação de tecnologias de 

vigilância adicionais ou outras medidas de segurança para proteger os veículos dos 

munícipes?

7) Como a municipalidade está envolvendo a comunidade na prevenção de 

furtos de veículos e na conscientização sobre medidas de segurança adequadas?

8) Há algum programa de educação ou campanha de sensibilização 

planejado para informar os residentes sobre como proteger seus veículos contra 

furtos?

9) Existe algum canal de comunicação estabelecido para os munícipes 

relatarem atividades suspeitas relacionadas a furtos de veículos e outras questões 

de segurança?

Justificativa: 

Moradores da cidade procuraram este vereador para solicitarem informações 

providencias.

Valinhos, 5 de abril  de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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